



校報

平高の窓

令和元年度 第 12 号

校訓『開拓者精神』自勝・自強・自立・自尊

岩手県立平館高等学校

校報編集委員会

イルミネーション点灯式

令和元年12月16日

八幡平の平和を願って

12月16日(月)、例年平館青少年商工会とタイアップして、平館コミュニティセンターにイルミネーションを飾るイベントを行ってきました。今年は校内にてデザインを募集し、コンクール形式でこのイベントを盛り上げました。デザインは、大きなベルの下に「2020」をデザインし、左右にPAST(イノシシ)←「2020」→FUTURE(ネズミ)と令和の時代の流れを強調！加えてご当地らしくスキージャンプのデザイン等があり素晴らしいものになりました。このデザインにて美術部が中心にセッティングを行い、点灯式を迎えました。当日は、ご当地ヒーロー・ハチマンタイラーも応援に駆けつけてくれました。八幡平市平館地区の冬の風物詩となったこのイルミネーション。このイルミネーションのようにこの地区、平高の平和を見守っていききたいものです。



◇地熱料理コンテストPR◇

八幡平市で行っている「地熱塾」を受けて、今回は地熱料理コンテストを2月に実施することとなりました。その企画・運営に本校有志が参加し準備を進めてきました。その料理コンテストを広く県内の皆さんに伝えようと、12月5日(木)テレビ岩手に出向き「5きげんテレビ」の番組中にてPRを行ってきました。2月のイベントが成功となるよう期待したいと思います！



◇校内かるた大会◇

本校の伝統行事となったかるた大会。今回で33回目を迎えました。全校では、LHRの時間を利用して一斉に札を取り合いし、大会形式は、12月13日(金)礼法室にて行いました。二人一組で二チームでの対戦形式の源平合戦で行い、3年D組「3.5」チームが優勝！今後もこの行事を続けていきたいものです。



◇食物検定、保育検定にチャレンジ！！◇

12月26日、家政科学科のコミュニテイデザインコース、ライフデザインコースの生徒はそれぞれ食物検定、保育検定にチャレンジしました。今までの授業等を通してトレーニングしてきた成果が問われ、緊張感が漂う所でどの生徒も真剣に検定を行いました。3年生は、卒業まであとわずか。この検定が集大成となったことと思います！



カラー版とバックナンバーは
学校ホームページをご覧ください